
Pièces 2 Pièces

Superficie 80 m²

Référence LM1932

Prix 9 000 €

Monaco
Appartement à louer (98000)
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2 PIECES situé  dans  une  des  résidences  les  plus  prestigieuses  du  Carré  d'Or  et

l'unique  à  être  face  au  Casino  et  au  Port  de  Monaco.  Résidence  sécurisée  24/7

avec piscine intérieure chauffée à l'eau de mer et solarium. D'une surface totale de

80  M2,  il  se  compose  de  :  hall  d'entrée,  séjour  sur  loggia  avec  cuisine  à

l'américaine équipée, chambre sur loggia avec placard, salle de douches, toilettes

invités. Il jouit de loggias d'une surface totale de 12 M2 avec vue sur la mer. Loué

avec une cave et un parking.

2 ROOMS located in one of the most prestigious residences of the Golden Square,

in front of the Casino and the Port of Monaco. Secured residence 24/7 with heated

indoor  pool  and  solarium.With  a  total  surface  of  80  sqm,  it  is  composed  of:

entrance hall,  living room on loggia with American kitchen equipped, bedroom on

loggia with cupboard, shower room, guest toilets.It enjoys loggias of a total surface

of 12 sqm with sea view.Rented with a cellar and a parking.

DOTTA IMMOBILIER

5 BIS AVENUE PRINCESSE ALICE - 98000 MONACO

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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